

sans béquilles, je promis à Ste Anne de lui envoyer une petite offrande et de publier ma guérison : maintenant je puis marcher un peu sans béquilles, et je suis sûre que la Sainte finira ce qu'elle a si bien commencé. » Off. \$1.00. Léon St Germain. — STAFFORD SPRINGS, 22 Août : « Je remercie la Bonne Ste Anne des faveurs dont elle m'a comblée » Off. \$2.00, Mde L. Robert. — WAUREGAN, 10 Août : « Une dame de cette paroisse, madame A. A. Ricard, remercie Ste Anne pour des faveurs obtenues ; madame J. Brodour la remercie pour un soulagement d'un mal d'yeux ; Le 6 septembre, madame Geo. Blanchette la remercie pour la guérison d'un mal de jambes dont elle a souffert depuis sept ans » A. O'Keefe., Curé.

Florida. — MAITLAND, ORANGE CO : « Mon mari a été sauvé d'une furieuse tempête, après que j'ai promis de faire dire une basse messe, de faire brûler une Ipécac., et de le publier sur les *Annales* » Une abonnée.

Illinois. — KANKAKEE, 29 juillet : « Ma petite fille était malade depuis près de dix huit mois. Les médecins m'avouèrent qu'un miracle seul pourrait opérer sa guérison. J'ai promis alors dix neuvaines à la Bonne Ste Anne, si elle guérissait mon enfant. Aujourd'hui je viens le cœur rempli de joie et de reconnaissance, remercier la Bonne Ste Anne, d'avoir exaucé mes prières. Que Dieu soit toujours loué et béni dans ses Saints ! » Mde Jos. Trudeau. — WEST PULLMAN, 15 Août : « J'avais promis deux messes en l'honneur de Ste Anne si elle me guérissait. Mille remerciements à notre bonne Sainte : j'ai obtenu ma guérison, après vingt-huit ans de souffrances. J'ai reçu aussi plusieurs autres grâces. » Off. \$1.00. Mde E. Latulippe.

Iowa. — SALIX, 3 août : « En janvier, je tombai malade d'une inflammation de pomons. Grâce à l'humanité du médecin, je recouvrai la santé, mais ce ne fut pas pour long et pas. Le 14 février, je dus subir une opération dans le côté droit. Les docteurs et tous mes parents désespéraient de ma vie. J'ai eu recours à la Bonne Ste Anne pour le succès de l'opération : le docteur m'a remis trente-deux petites pierres qu'il a extraites de mon fiel. Ma santé n'est pas tout à fait rétablie : il faut l'attribuer à mon âge de 61 ans. Bientôt j'aurai toute ma santé, je l'espère. Amour et reconnaissance envers Ste Anne. » Mr T. Duchaine.

Kansas. — CONCORDIA, 26 juillet : « Plusieurs grâces obtenues. » — Mde A. Poutre. — SAINT-JOSEPH, 21 juillet : « Actions de grâces pour une grande faveur obtenue par l'intercession de Ste Anne. » Mde Agnès Hébert.

Maine. — BRUNSWICK, 25 juillet : « Je souffrais depuis assez longtemps d'un mal dans un côté, ce mal m'inquiétait beaucoup. Il était si grave que je ne pouvais travailler qu'en endurant des souffrances bien cruelles. Un jour étant clouée sur un lit de douleurs, je me sentis tout à fait découragée lorsque je me fis apporter les *Annales* de la Bonne Ste Anne, et je me mis à lire. En voyant tous les miracles que cette bonne Mere avait faits déjà je commençai une neuvaine en son honneur, et je l'invoquai avec une grande confiance. Après quelques jours, pendant ma neuvaine, mon mal avait disparu ; je n'ai ressenti aucune douleur dans le côté depuis ce temps. Cette bonne Sainte m'a guérie. Remerciements à cette puissante Thaumaturge ! Je me soucri M. L. — LEWISTON, 6 Août : « Je donne \$5.00 pour m'acquitter d'une promesse faite à Ste Anne et pour lui demander de nouveau son intercession pour des grâces spirituelles et temporelles. Avec prière de le publier dans les *Annales*. » Mde O. Guay. — OLD TOWN : « Guérison d'un mal d'yeux qui a duré sept ans. » P. D. — SOMERSET : « La Bonne Ste Anne m'a sauvé la vie dans une maladie bien grave : elle m'a guérie. J'ai promis depuis longtemps de le faire publier dans ses *Annales*. Mde A. Lavoie.